

Culture : incompréhension !

Publication : lundi 14 décembre 2020 09:41

Je vous l'assure. Avec mes collègues sénateurs, nous avons multiplié les interventions, par mail, par lettres, à l'oral et par écrit, dans l'hémicycle et en commission. Sans succès. Si bien qu'aujourd'hui, je partage l'incompréhension de tous les acteurs de la culture et des 700 000 Français qui vivent de la culture. Je ne comprends vraiment pas pourquoi les théâtres, les cinémas et autres lieux de la culture ne peuvent pas rouvrir avec des jauges réduites et dans le respect des mesures sanitaires, alors que l'on constate une promiscuité bien plus forte dans les transports en commun et dans les grandes surfaces commerciales.

Jean-Pierre-Sueur